



informa



19 ABR | 2022

Nº 10

BOLETÍN INFORMATIVO

ADA, FEDEPLE Y ADEPOR SE REUNIERON CON REPRESENTANTES DEL GOBIERNO NACIONAL



Con el objetivo de analizar el abastecimiento de maíz, los representantes de ADA, FEDEPLE Y ADEPOR participaron en una reunión con el viceministro de Producción Industrial, Luis Siles, y el gerente general de EMAPA, Franklin Flores.

El presidente de ADA, Omar Castro, señaló que “no ha sido una reunión que deja satisfecho al sector, pues teníamos la expectativa de llegar a acciones concretas respecto al abastecimiento de maíz. Si bien hay el compromiso de incrementar las asignaciones de maíz a los pecuarios, aún se debe trabajar en cómo se hará. En la reunión también se abordaron varios criterios que se les estaban escapando a los señores de EMAPA y de los ministerios correspondientes, que serán considerados para las propuestas que hagan llegar a las reuniones del 20 y 21 de abril en Cochabamba”.

Asimismo, indicó que los sectores pecuarios propusieron una excepcionalidad para la importación de maíz con biotecnología de Brasil o Argentina y aliviar de esta manera la escasez de este cereal.

“Hemos pedido a los representantes del Gobierno que revisen las condiciones en que se dio el decreto de excepción en 2015 o 2016, que permitió la importación de maíz con biotecnología de Argentina tras un año de grave sequía y plagas en los cultivos del país”.

Finalmente, Castro informó que el miércoles 20 de abril sostendrán una reunión entre el gobierno y el sector avícola nacional y el jueves 21 será con los sectores lechero, porcino y avícola con el propósito de dar solución al abastecimiento de maíz al sector pecuario nacional.